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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO 

24/10/13 
 
 

Às nove horas do dia vinte e quatro de outubro de dois mil e treze, reuniram-se nas 

dependências da REVEN-05, o Conselho Deliberativo da ARCO/SPM para reunião 

ordinária, presidida pelo Presidente Sr. Valdemir Sant’anna (CDD Mooca) e pelos 

conselheiros Daniel dos Reis (CEE Vila Santa Catarina), Aluízio Eleutério da Silva (CEE 

Barueri), Antonio do Amaral Pedroso (GESEP), Claudinei Severo Ramalho (GERTE), Irene 

Costa Suter (AC Água Branca), Jaime Ferreira dos Santos (CDD Osasco), José Antonio 

Correia (CTC Vila Maria Turno 2), José Camilo do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), 

Josivaldo Antonio da Silva (CEE Santo Amaro), Mario Cesar Barbosa (AC Embu) e 

Valdenir dos Santos (CDD Vila Gustavo). O Presidente iniciou a reunião com a 

apresentação do novo membro do Conselho o Sr. Claudinei Severino Ramalho (GERTE). 

Foi realizada a leitura das respostas das atas enviadas pela Diretoria Executiva. Tendo em 

vista que as respostas são pertinentes, cabe a Diretoria Executiva conhecerem as normas 

da casa, pois o que questionamos vem de encontro aos anseios dos associados que nos 

elegeram e relatam tais acontecimentos, por isso colocamos em ata. Pedimos assim que 

respondam os questionamentos incondicionalmente. Não de forma pessoal como segue 

nas respostas, queremos respostas mais flexíveis e não duras. Este Conselho aprova 

nesta ata o envio de ofício ao Diretor Regional para uma reunião sobre a liberação do dia 

todo de trabalho nas ocasiões de reunião da ARCO/SPM. Os conselheiros que irão 

conversar com o diretor são: José de Ribamar da Silva Passos (CDD São Miguel Paulista), 

Valdemir Sant’anna (CDD Mooca), Deujacy Duarte da Silva (CDD Cantareira), José Camilo 

do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), Aluízio Eleutério da Silva (CEE Barueri), Daniel 

dos Reis (CEE Vila Santa Catarina). Iniciou-se a discussão das propostas para a mudança 

estatutária e destacamos algumas, já que o Presidente do Conselho Deliberativo participou 

de uma reunião no dia vinte e três de outubro de dois mil e treze, com a Diretoria Executiva 

e o Advogado da ARCO/SPM e nesta reunião foram apresentadas para este Conselho 

algumas propostas elaboradas pela Diretoria Executiva. Solicitamos a alteração da reunião 

ordinária do dia vinte e um de novembro de dois mil e treze para o dia sete de novembro 

de dois mil e treze para concluir as mudanças estatutárias.  

 

Valdemir Sant’anna                          Daniel dos Reis                  Aluizio Eleutério da Silva 

     CDD Mooca                            CEE Vila Santa Catarina                       CEE Barueri 
      Presidente                                Secretário Conselheiro 
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Antonio do Amaral Pedroso         Claudinei Severo Ramalho 
            GESEP                        GERTE 
         Conselheiro                                                                       Conselheiro 
 
 
 
 
 
     Irene Costa Suter                              Jaime Ferreira dos Santos  
      AC Água Branca                                                               CDD Osasco 
         Conselheiro                                  Conselheiro 
   
 
 
 
  José Antonio Correia         Jose Camilo do Nascimento  
CTC Vila Maria Turno 2                              CDD Bairro do Piqueri 
         Conselheiro                                                                       Conselheiro                                    
                                  
               
                                                      
 
 
Josilvaldo Antonio da Silva                             Mario Cesar Barbosa Conceição 
     CEE Santo Amaro                  AC Embu 
          Conselheiro                          Conselheiro   
 
 
 
  
    Valdenir dos Santos              
     CDD Vila Gustavo                                                     
 Conselheiro                                          
                                                           
                                   
 
 
 
 
                                                                
                                                                               
 
 
 
                         
 
                   
                                    
                          


